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P r e s s e - I n f o r m a t i o n  

 

Phoenix Contact und TECSAFE: Mehr Ordnung und Effizienz mit individuellen 

Shadowboards für Handwerkzeuge 

 
(05/25) Phoenix Contact bietet durch die Zusammenarbeit mit TECSAFE eine 

zusätzliche Möglichkeit zur Bereitstellung individueller Lösungen, die eine verbesserte 

Organisation und höhere Effizienz ermöglichen. 

 

Kunden können im Online-Shop von TECSAFE individuelle Schaumstoffeinlagen nach 

Maß konfigurieren und bestellen. Im Rahmen dieser Zusammenarbeit wurden bislang 

mehr als 300 Handwerkzeuge von Phoenix Contact in die Datenbank von TECSAFE 

aufgenommen. Dies ermöglicht es den Kunden, ihre Werkzeuge von Phoenix Contact in 

ihre individuellen Shadowboards zu integrieren. Diese Zusammenarbeit erweitert die 

Möglichkeiten für maßgeschneiderte Lösungen erheblich. Die individuelle Konfiguration 

der Shadowboards erfolgt einfach per Drag & Drop. Bestellungen sind bereits ab einer 

Stückzahl von 1 möglich1). Der Einsatz von Shadowboards bietet zahlreiche Vorteile. 

Sie sorgen für eine optimale Organisation und Übersichtlichkeit am Arbeitsplatz, was 

die Effizienz und Produktivität steigert. Werkzeuge sind stets griffbereit und können 

schnell und einfach gefunden werden, was die Arbeitsabläufe erheblich erleichtert. 

Zudem tragen Shadowboards zu einer sicheren Arbeitsumgebung bei, da sie helfen, 

Unordnung zu vermeiden. 

 

Mit dem Online-Konfigurator von TECSAFE und der Integration der Werkzeuge von 

Phoenix Contact können Kunden nun noch präzisere und individuellere Lösungen für 

ihre Bedürfnisse erstellen. 

 

*) Lieferungen sind zurzeit an Lieferadressen in Deutschland und in der EU möglich. 
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P r e s s  r e l e a s e  

 

Phoenix Contact and TECSAFE: Better organization and efficiency with 

individual shadow boards for hand tools 

 

(05/25) Phoenix Contact’s collaboration with TECSAFE offers an additional opportunity to provide 

individual solutions that enable improved organization and greater efficiency. 

 

Customers can custom configure and order individual foam inserts in the TECSAFE online shop. As 

part of this collaboration, more than 300 hand tools from Phoenix Contact have been added to the 

TECSAFE database so far. This enables customers to integrate their Phoenix Contact tools into their 

individual shadow boards. This collaboration significantly broadens the scope for customized 

solutions. The shadow boards are individually configured by simply using drag and drop. They can 

be ordered in quantities of 1 or more1). Using shadow boards offers numerous advantages. They 

ensure optimum organization and clarity in the workplace, which increases efficiency and 

productivity. Tools are always to hand and can be found quickly and easily, which makes workflows 

much simpler. Shadow boards also contribute to a safe working environment, as they help to avoid 

clutter. 

 

With the TECSAFE online configurator and the integration of Phoenix Contact’s tools, customers can 

now create more precise and customized solutions for their needs. 

 

1) Deliveries are currently possible to delivery addresses in Germany and the EU. 
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